

Les responsables des violences au Tachira sont arrêtés



Caracas, 31 mars, (RHC).- Le gouverneur de l'état vénézuélien de Táchira, José Vielma, a fait savoir que les responsables de la mort de deux agents de police durant une protestation contre la hausse des prix des transports, ont été capturés.

José Vielma a fait savoir qu'il y a d'autres personnes impliquées, lesquelles avaient en leur pouvoir des produits incendiaires, mais il n'a pas révélé leur identité.

Les personnes arrêtées ont séquestré le bus qui a heurté 6 agents dont 2 sont morts.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/89045-les-responsables-des-violences-au-tachira-sont-arretes>



Radio Habana Cuba